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публикаций региональных, краевых, городских и районных газет, 

телевизионных каналов и сети Интернет 

о работе Думы Ставропольского края и депутатов краевого парламента 

с 12 по 19 марта 2021 года 

 

Заседания Думы Ставропольского края 

Совет Думы Ставропольского края утвердил повестку очередного 

заседания краевой Думы, которое состоится 25 марта. В нее включено 12 

вопросов. В числе наиболее значимых – законопроект "О внесении 

изменений в Закон Ставропольского края "О региональных, 

агропромышленных, туристско-рекреационных и технологических парках". 

На рассмотрение законодателей вынесен и проект закона "О некоторых 

вопросах в области обращения с животными без владельцев на территории 

Ставропольского края". В повестку также включен проект закона, вносящий 

изменения в закон Ставропольского края "Об административных 

правонарушениях". Документом предлагается установить административную 

ответственность за непроведение мероприятий по очистке от снега и сосулек 

кровель нежилых зданий и крыш их подъездов, а также за сброс, 

складирование мусора, остатков деревьев и листвы на территориях общего 

пользования муниципального образования вне мест, специально отведенных 

для этого органами местного самоуправления. Врио начальника Главного 

управления МВД России по Ставропольскому краю представит краевым 

парламентариям отчет о деятельности полиции за 2020 год (3 публикации).  

На заседании Совета Думы Ставропольского края депутаты 

рассмотрели вопрос об обращении жителя региона Сергея Кузнецова на 

действия депутата Думы Ставропольского края от ЛДПР Александра 

Пелюха и его помощника. Отмечалось, что в Думу Ставропольского края с 

осени 2020 года неоднократно поступали обращения заведующего 

поликлиникой № 4 "Клинической больницы "РЖД-Медицина" города 

Минеральные Воды" Сергея Кузнецова о попытках депутата Думы 

Ставропольского края Александра Пелюха и его помощника 

дестабилизировать работу учреждения здравоохранения. Члены Совета Думы 

Ставропольского края приняли решение направить обращение ставропольца 

в прокуратуру Ставропольского края. "Закон един для всех без исключения. 

Мы с коллегами приняли единственно верное в этом случае решение. Я 

уверен, что компетентные органы рассмотрят все предоставленные 

документы и разберутся в этой ситуации", – прокомментировал 

председатель Думы Ставропольского края Геннадий Ягубов (7 публикаций).  

 

Деятельность депутатов Думы Ставропольского края 

Краевые депутаты проверили реализацию программы капремонта в 

городах Кавказских Минеральных Вод. Мероприятие, которое возглавил 

председатель комитета Думы края по промышленности, энергетике, 

строительству и ЖКХ Игорь Андрющенко, прошло на территории 
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Минеральных Вод и Пятигорска, где законодатели осмотрели несколько 

домов и оценили ход выполняемых работ. После объезда многоквартирных 

домов в представительстве краевой Думы в Пятигорске состоялось 

совещание по реализации закона об организации капремонта. Парламентарии 

подчеркнули, что на данном этапе необходимо усилить контроль за 

деятельностью подрядных организаций – в частности, за соблюдением 

сроков и качеством ремонта, – со стороны регионального Фонда 

капитального ремонта и государственной жилищной инспекции 

Ставропольского края. Заместитель председателя комитета Александр 

Сысоев выразил мнение, что органам местного самоуправления необходимо 

тщательнее проводить оценку технического состояния домов, подлежащих 

капитальному ремонту и совершенствовать претензионную работу по 

взысканию взносов. Отмечалось, что на сегодня важно своевременно 

проводить мониторинг новостроек – многоквартирных домов, которые 

введены в эксплуатацию после утверждения программы капремонта. 

"Капитальный ремонт многоквартирных домов находится под постоянным 

контролем нашего комитета. Мы взаимодействуем и с профильными 

ведомствами, и с подрядными организациями, и с жильцами во многих 

муниципалитетах края. Программа позволила повысить качество жизни 

наших земляков, улучшить облик городов и сѐл. Уверен, у неѐ большое 

будущее, но необходимо вовремя выявлять и решать проблемы, сглаживать 

острые углы", – подчеркнул председатель комитета Думы Ставропольского 

края по промышленности, энергетике, строительству и ЖКХ Игорь 

Андрющенко (24 публикации). 

В Думе края обсудили проблемы и перспективы развития 

виноградарства и виноделия на Ставрополье.  Этой теме было посвящено 

заседание круглого стола в комитете Думы Ставропольского края по 

аграрным и земельным вопросам, природопользованию и экологии под 

председательством Виктора Надеина. Участие в обсуждении приняли 

руководители и представители профильных министерств и ведомств, 

руководители предприятий, представляющих в крае отрасль виноградарства 

и виноделия, учѐные. В процессе дискуссии прозвучало мнение 

представителей учѐного сообщества о необходимости определения четких 

направлений стратегии развития отрасли в регионе. Ученые готовы 

поделиться своими наработками, которые в ходе многолетних исследований 

доказали свою эффективность. Участники круглого стола единогласно 

высказались о том, что для получения желаемых результатов, пусть даже в 

долгосрочной перспективе, всем заинтересованным сторонам необходимо 

объединить усилия и определить путь развития. Поэтому в ближайшей 

перспективе краевые власти при участии заинтересованных сторон займутся 

разработкой стратегии отрасли (8 публикаций). 

Принятый Думой Ставропольского края закон "О некоторых вопросах 

в области виноградарства и виноделия в Ставропольском крае" стал 

центральной темой очередного выпуска программы "Парламентский 

вестник" на телеканале "Своё ТВ" от 17 марта.  
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Вопрос качества молочных продуктов, реализуемых на Ставрополье, 

стал одним из основных в повестке заседания региональной комиссии по 

противодействию незаконному обороту промышленной продукции в 

Ставропольском крае. Участие в мероприятии принял спикер краевой Думы 

Геннадий Ягубов. "Молочные продукты одни из самых востребованных для 

населения края. Конечно, их качество и безопасность требуют внимания. 

Особенно важно, чтобы для питания наших детей в школах использовалась 

только качественная продукция. Этот вопрос неоднократно становился 

темой совещаний и выездных мероприятий в Думе края. Профильный 

комитет регионального парламента держит на контроле ситуацию с 

организацией питания в школах региона. Работа в этом направлении будет 

продолжена", - отметил спикер краевого парламента по итогам совещания (5 

публикаций). 

В Думе Ставропольского края прошло заседание комитета Думы 

Ставропольского края по казачеству, безопасности, межпарламентским 

связям и общественным объединениям. Главным вопросом повестки стал 

отчет начальника Главного управления Министерства внутренних дел РФ по 

Ставропольскому краю о деятельности полиции за 2020 год. С докладом 

выступил временно исполняющий обязанности начальника полицейского 

Главка Дмитрий Вельможко. Юрий Гонтарь попросил Дмитрия Вельможко 

обратить внимание, на то, что в нескольких регионах не работает половина 

из установленных камер видеонаблюдения, либо не отвечает требуемым 

техническим характеристикам. "Необходимо обратить на этот момент 

самое пристальное внимание, в том числе и органов муниципальной власти", 

– сказал председатель комитета Юрий Гонтарь (12 публикаций). 

На Ставрополье предложили исключить из понятия "резидент 

регионального парка" норму о наличии регистрации предприятия на 

территории одного из муниципалитетов, в границах которых расположен 

региональный парк. Законопроект "О внесении изменений в Закон 

Ставропольского края "О региональных индустриальных, 

агропромышленных, туристско-рекреационных и технологических парках" 

обсудили на заседании комитета Думы Ставропольского края по 

экономическому развитию, собственности, инвестициям, курортам и 

туризму под председательством Валерия Назаренко. Другой законопроект 

актуализирует критерии включения муниципальных образований края в 

перечень тех территорий, в которых станет обязательным проведение оценки 

регулирующего воздействия или экспертизы нормативных правовых актов 

органов местного самоуправления, затрагивающих вопросы 

предпринимательской и инвестиционной деятельности. Благодаря 

изменениям в перечень могут войти все муниципальные и городские округа 

Ставрополья, что позволит повысить качество и эффективность принятия 

нормативных правовых актов, а также снизить административные барьеры 

для бизнеса (4 публикации). 

На заседании в комитете Думы Ставропольского края по 

социальной политике и здравоохранению под председательством 
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Людмилы Редько состоялось обсуждение итогов работы в 2020 году и 

перспектив деятельности Отделения Пенсионного фонда РФ по 

Ставропольскому краю. В числе основных задач на 2021 год  - проведение 

информационно-разъяснительной работы по порядку формирования 

пенсионных прав граждан и увеличение доли услуг, оказываемых гражданам 

в проактивном режиме, без посещения органов ПФР, а также работа с 

гражданами и работодателями по внесению сведений в электронную 

трудовую книжку за периоды до 01.01.2020. На заседании комитета 

прозвучало предложение детально проанализировать организацию обмена 

данными между работодателями Ставропольского края и отделениями ПФ 

РФ для того, чтобы сделать этот процесс максимально эффективным. 

Важным направлением названо проведение информационно-разъяснительной 

работы с самозанятыми гражданами. Принять участие в этой деятельности 

могут и парламентарии.  Член комитета по социальной политике и 

здравоохранению, депутат Андрей Юндин вышел с инициативой обсудить 

обозначенные направления в краевом парламенте с приглашением широкого 

круга участников. Он также предложил проанализировать ситуацию в сфере 

трудоустройства безработных лиц предпенсионного возраста (2 публикации). 

В Ставропольском крае приступило к работе ГКУ "Земельный фонд 

Ставропольского края". Его полномочия и планы обсудили на заседании 

комитета по аграрным и земельным вопросам краевой Думы, сообщил 

телеканал ГТРК "Ставрополье" от 17 марта. Главная задача предприятия - 

выявлять земли, которые сегодня находятся в тени, и возвращать в бюджет 

налоги. Предстоит выявить также земли сельхозназначения, не вовлеченные 

в оборот. По предварительным подсчетам, таких земель может оказаться 

около 100 тысяч гектаров. На заседании обсудили еще ряд вопросов, среди 

которых - подготовка и проведение противопаводковых работ. Всего по 

итогам инвентаризации 2014 года на территории края насчитали 1500 

гидросооружений без хозяина. За несколько лет, благодаря реконструкции и 

передаче прав собственности, их число уменьшилось до 1188. На заседании 

обсудили, как ускорить этот процесс.      

С какими результатами край провел последнюю государственную 

кадастровую оценку, и как проходит работа над устранением недочетов – об 

этом депутатов комитета Думы края по аграрным и земельным 

вопросам, природопользованию и экологии проинформировал 

руководитель ГБУ "Ставкрайимущество" Максим Сопин. По его словам, 

основная часть обращений по поводу величины кадастровой стоимости 

касается объектов капитального строительства в сегментах 

предпринимательства и производства. В 2020 году комиссия рассмотрела 

более 2500 заявлений. Почти в 40% случаев было принято положительное 

решение, однако есть случаи, когда кадастровая стоимость объекта после 

пересмотра результатов комиссией корректировалась не в пользу заявителя. 

Депутаты акцентировали внимание на необходимость адресного подхода и 

тщательного рассмотрения каждого индивидуального случая в расчете 

кадастровой стоимости. "По закону государственная кадастровая оценка в 
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регионах может проводиться не чаще одного раза в три года. Учитывая 

негативный опыт прошлых лет, сегодня многое делается для того, чтобы 

не допускать ошибок. Это одна из ключевых тем, которая находится на 

контроле у нашего комитета. Органы власти должны обеспечить условия, 

при которых результаты проделанной работы способствуют, а не 

препятствуют развитию экономики, бизнеса, сельскохозяйственных 

предприятий", – отметил зампред комитета Думы Виктор Надеин (3 

публикации). 

Продолжается обновление краевого законодательства в связи с 

муниципальной реформой. Планируется внести изменения в краевой закон о 

порядке организации и ведения регистра муниципальных нормативных 

правовых актов. Данный вопрос был рассмотрен на заседании комитета 

Думы по законодательству, государственному строительству и местному 

самоуправлению, который состоялся под председательством Светланы 

Тереховой. Законопроектом отменяется положение о включении в краевой 

регистр копий нормативных правовых актов муниципальных районов, 

городских и сельских поселений в связи с завершением муниципальной 

реформы по преобразованию муниципальных районов в муниципальные 

округа. Депутатами также рассмотрен законопроект о внесении изменений в 

закон "О выборах Губернатора Ставропольского края", обусловленный 

принятием нового Федерального закона "О порядке формирования Совета 

Федерации Федерального Собрания Российской Федерации". Также 

законопроектом предлагается ввести термин "сенатор Российской 

Федерации". Члены комитета рекомендовали рассмотреть и принять 

законопроекты на очередном заседании Думы (3 публикации). 

"Мы – будущее России!" Под таким лозунгом 12 марта в 

Новоалександровском городском округе состоялось заседание "Школы 

молодого политика", написала газета "Знамя труда", № 17 от 16 марта. 

Первым спикером этого мероприятия стал депутат Думы Ставропольского 

края Андрей Юндин. Он рассказал о необходимости саморазвития и 

самореализации в соцсетях. Поведал о первых шагах на политическом 

поприще и привел примеры из личного опыта  (3 публикации). 

18 марта отмечается день воссоединения Крыма с Россией. Накануне 

очередной годовщины в краевой столице состоялся круглый стол "Герои-

ставропольцы в битве за Крым", инициатором которого выступило 

Российское военно-историческое общество, председателем которого является 

депутат Думы края Сергей Шевелев. Вспомнить и почтить героических 

соотечественников, воинской доблестью отстоявших свободу Крыма в 

различные периоды отечественной истории, собрались руководители 

силовых структур, патриотических общественных организаций, 

военнослужащие, научные сотрудники, ученые, воспитанники 

Ставропольского президентского кадетского училища, студенты 

исторических дисциплин СКФУ. Для участников заседания был проведен 

экскурс в историю, чтобы рассказать о становлении Крыма, знаковых битвах 

за эту территорию, о той ситуации, при которой стратегически важный 
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полуостров перестал принадлежать нашему государству. "Нас с Крымом 

связывает не семь лет, а сотни лет совместной истории, дружеских 

отношений и различных проектов. По сути, крымчане всегда были нашими 

соотечественниками, и мы, жители края и всей России, это чувствовали. 

Когда нынешним школьникам, студентам, курсантам придет время 

руководить страной и регионами, перед ними будет стоять важная задача 

– не потерять российские территории, а приумножить или вернуть их, как 

это случилось с Крымом в 2014 году", - отметил Сергей Шевелев (7 

публикаций). 

Заместитель председателя Думы Ставрополья Александр Кузьмин 

провел встречу с жителями села Кендже-Кулак Туркменского района. 

Сельчане рассказали о самых наболевших проблемах. По словам местных 

жителей, в детском учреждении плохое отопление. Зимой температура в 

помещениях не превышает 17 градусов. Дети замерзают и болеют. Такая же 

ситуация в местном клубе. Кроме того, в школе протекает крыша, 

утверждают сельчане. Здание образовательного учреждения много лет стоит 

без ремонта. В селе много и других проблем - это отсутствие тротуаров, 

перебои с подачей питьевой воды и газа, отсутствие уличного освещения. 

Вице-спикер краевой думы обещал взять решение проблем сельчан на 

контроль (2 публикации). 

Депутат Думы Ставропольского края Николай Новопашин встретился 

с инициативной группой жильцов пятиэтажки на улице Орджоникидзе 123 в 

Ипатово, которые на протяжении нескольких лет жалуются на состояние 

кровли. Их квартиры постоянно затоплены, а проводка начала коротить. 

Депутат посетил проблемный дом в рамках недели приѐма граждан партии 

"Единая Россия" по вопросам ЖКХ (7 публикаций). 

Заседание Штаба Ставропольского общественно-волонтерского центра 

Партии "Единая Россия" по помощи граждан в связи с пандемией 

коронавируса в Пятигорске прошло в столице СКФО, написала газета 

"Пятигорская правда" от 16 марта. Возглавил эту организацию депутат 

Думы Ставропольского края Алексей Раздобудько. Он озвучил статистику. 

Так в 2020 году в рамках волонтерского движения было принято порядка 300 

тысяч обращений от граждан, людям адресно раздали 320 тысяч 

продуктовых наборов, более 700 ноутбуков и планшетов получили дети по 

программе "Помоги учиться дома", 26248 лекарственных наборов развезли 

тем, кто лечился не в медицинских учреждениях. Поздравления получили 

медики, дежурившие в красной зоне в новогоднюю ночь, а 2250 подарков 

отправилось их детям. И это далеко не все, чем помогли волонтеры людям в 

непростое время пандемии. Алексей Раздобудько подчеркнул, что штаб 

создан для того, чтобы содействовать добровольцам организационно и 

административно (3 публикации).  

После долгого перерыва в Апанасенковском округе вновь 

возобновились концерты. Первой весенней "ласточкой" стало торжество в 

стенах социально-культурного центра, которое посвящалось 

Международному женскому дню. Изголодавшиеся по подобным 
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мероприятиям дивенцы с большим удовольствием провели полтора часа в 

мире песен и танцев, написала газета "Приманычские степи", № 16 от 12 

марта. Для представительниц прекрасного пола романтичные и 

оригинальные концертные номера подготовили работники МБУК "СКЦ" и 

самодеятельные артисты села Дивного. Виновниц торжества со сцены тепло 

поздравил депутат краевой Думы Игорь Андрющенко, вручивший букет 

цветов начальнику местного отдела культуры Светлане Марченко. 

12 марта в актовом зале МОУ СОШ №1 им. П.И. Николаенко села 

Степного состоялось торжественное закрытие муниципального этапа 

профессиональных конкурсов педагогов  "Воспитатель года России - 2021", 

"Учитель года России - 2021" и "Воспитать человека". Как написала газета 

"Степновские вести", № 17 от 16 марта,  открыли церемонию награждения 

яркие и емкие выступления почетных гостей – депутата Думы 

Ставропольского края Антона Крисанова, который присоединился ко всем 

присутствующим педагогам, рассказав о своем опыте в профессии, а также 

поведав истории "классных" (лайк) жестов, и помощника депутата Думы 

Ставропольского края Дмитрия Шуваева - Евгении Александровны 

Ворониной. Присутствующим учителям и воспитателям  были вручены 

почетные грамоты и благодарственные письма. 

В течение всей праздничной недели в читальном зале библиотеки – 

филиала №11 проходили веселые традиционные гуляния "Масленичный 

переполох". В мероприятиях принимали участие  члены литературно – 

досугового клуба "Серебряный век", патриотического клуба "Ветеран", 

городского клуба "Семья". В программу мероприятий входило: исполнение 

задорных частушек, закличек, веселые викторины, задорные конкурсы, 

народные игры. В один из праздничных дней масленичной недели принял 

участие депутат Думы Ставропольского края Алексей Раздобудько, который 

пришел с угощением – вкусными блинами, поздравил талантливых участниц 

"Серебряного века" с праздником, вручил благодарственные письма за 

активную жизненную позицию и добросовестную работу. Сотрудники 

библиотеки – филиала №11 поблагодарили Алексея Викторовича за 

продуктивную встречу. Любители чтения, друзья библиотеки горячо 

благодарили сотрудников за насыщенную программу и создание 

праздничного настроения (2 публикации). 

12 марта на главной площади села Новоселицкого собралось немало 

зрителей, которые смогли окунуться в атмосферу древней русской традиции 

проводов зимы и насладиться развлекательной программой. Праздник с 

жителями приехал разделить депутат Думы Ставропольского края Виктор 

Надеин, который поздравил всех с проводами зимы и поблагодарил 

организаторов мероприятия, написала газета "Авангард" от 17 марта. 

14 марта в Ставрополе состоялись традиционные народные гулянья, 

посвященные завершению "Масленичной недели". Мероприятие было 

организовано руководителем Региональной общественной приемной 

Председателя партии "Единая Россия" Д. А. Медведева в Ставропольском 

крае, депутатом Думы Ставропольского края Дмитрием Судавцовым. 
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Торжественные проводы зимы прошли на территории сквера по проспекту 

Юности. Жителей города ждала развлекательная программа, подготовленная 

студентами и преподавателями Ставропольского краевого колледжа 

искусств. Всех гостей угощали свежеиспеченными блинами и другими 

сладостями. Дополнительно, на мероприятиях работала полевая кухня (2 

публикации). 

В клиническом санатории "Пятигорский нарзан" также прошли 

мероприятия, посвящѐнные празднованию Масленицы. Отдыхающие со всей 

России заполнили просторный вестибюль здравницы, написала газета 

"Пятигорская правда" от 18 марта. Их тепло приветствовала почетный 

гражданин России, почетный гражданин и Герой труда Ставропольского 

края, председатель Ставропольского регионального отделения "Союз 

женщин России" Татьяна Чумакова. Она пожелала всем собравшимся 

благополучия, счастья и здоровья. О том, как бережно сохраняются в 

"Пятигорском нарзане" исконные народные традиции, говорила председатель 

комитета Думы Ставропольского края по социальной политике и 

здравоохранению Валентина Муравьева. 

Заместитель председателя Думы Ставропольского края Александр 

Кузьмин и депутат совета депутатов Петровского городского округа Павел 

Самарин, по просьбе жителей, провели встречу в селе Высоцком. На нее 

пришло много местных жителей.  Люди рассказывают - жителей в селе с 

каждым годом становится все меньше. Виной всему катастрофическая 

нехватка рабочих мест. Врачей не хватает, медсестры всего две, а должно 

быть не меньше пяти. Педиатра и терапевта тоже нет. Совсем нет учителей. 

Действующим преподавателям приходится вести по 2-3 предмета. 

Развивающих секций тоже нет, как и общественных развлекательных мест. 

Люди жалуются и хотят отмены мусорной и пенсионной реформ. Просят 

внести в краевое законодательство изменения о порядке упрощения системы 

получения звания "Ветеран труда". Хотят изменений в федеральном 

законодательстве – время, проведенное женщиной в декрете, должно 

учитываться как стаж работы. 

Редакция "Блокнот Ставрополь" продолжает анализировать 

деятельность депутатов Думы Ставропольского края. В центре внимания — 

парламентская активность за 2019 и 2020 годы. Очередным героем обзора 

парламентской активности стал единоросс Николай Новопашин. В 

публикации от 16 марта отмечалось, что на сайте краевого парламента 

деятельность Новопашина представлена средне. Всего за два года вышло 90 

публикаций с упоминанием депутата. При этом более "урожайным" в этом 

плане оказался 2019 год. А вот в минувшем году появилось всего 25 

материалов, в которых фигурирует фамилия Новопашина. За годы 

парламентской деятельности у него сформировалась неоднозначная 

репутация. С одной стороны, депутат пользуется определенной 

популярностью среди населения, благодаря его активной антинаркотической 

деятельности. С другой стороны — Николай Новопашин неоднократно 
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оказывался в центре скандалов, разворачивающихся вокруг его 

неоднозначных высказываний и инициатив. 

18 марта "Блокнот Ставрополь" решил выяснить, как освещалась на 

сайте Думы Ставропольского края деятельность Владимира Шевченко. Как 

отмечает издание, за последние два года вышло всего 33 публикации с 

упоминанием депутата. Из них в минувшем 2020 году было опубликовано 12 

материалов. Депутат ходил на заседания Думы и давал правовые 

консультации ставропольцам.  

 

Критика, негатив 

В Александровском районе местного фермера уличили в 

неэффективной трате средств гранта, выделенного министерством сельского 

хозяйства. В 2017 году предприниматель Хизри Хадиров получил грант в 

размере 5,25 миллиона рублей и купил мобильный молочный цех 

стоимостью 8,5 миллиона рублей.  При этом цех, в нарушение условий 

гранта, был установлен на чужой арендованной площадке, а вскоре перестал 

работать. Сейчас оборудование простаивает. По данным источника 

NewsTracker, за получением гранта стоял депутат Думы Ставропольского 

края, председатель СППК "Новокавказский" Владимир Дорошенко. Якобы 

он готовил заявку и документы, и он же был фактическим бенефициаром 

госпомощи. Сам парламентарий отрицает свою связь с грантом и 

проблемным цехом, пишет издание. 

 

Поздравления, обращения депутатов 

Поздравление с 50-летним юбилеем Алексея Завгороднева в газете 

"Аргументы и факты-Северный Кавказ", № 11 от 17 марта опубликовали 

Г.В. Ягубов, Д.Н. Судавцов, И.В. Андрющенко и С.К. Чурсинов.    

В сети Интернет было опубликовано поздравление Г.В. Ягубова с 

седьмой годовщиной воссоединения Крыма с Россией (3 публикации). 
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